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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Strotkötter, Gerhard     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Buchholz, Regina     

Frings, Ulrich     

Harsch, Lukas   (Urkundsperson) 

Holzkämper, Cläre     

Horak, Franz     

Huch, Maria     

Neuroth, Julia   (Urkundsperson) 

Riffel, Hans     

Stampp, Wolfgang     

Stenner, Paul     

Dipl.-Ing. Webler, Heinrich      

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Koppius, Walter     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Grimm, Oliver     

Müller, Gabriele     
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Tagesordnung 
 

a) öffentlich 

 

1. Pumpanlagen im Ortsbezirk -Bericht der Verwaltung- 

 

2. Bildpräsentation "Jahresrückblick" und "Umweltteam" 

 

3. Sachstandsberichte 

 3.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0919/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Laubenheim 

 3.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1353/2012 CDU, SPD, Grüne, ödp,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 

 3.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0057/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Laubenheim 

 

4. Mitteilungen und Verschiedenes 

 4.1. Hinweise des Vorsitzenden 

 4.2. Grundschule Mainz-Laubenheim 

 4.3. Bushaltestelle Parkstraße 

 4.4. Verkehrssituation in der Alexander-Fleming-Straße 

 

5. Einwohnerfragestunde 

 

b) nicht öffentlich 

 

6. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

7. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

8. Stadtteilmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 17.05 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-

Laubenheim mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 



   4 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

 

Punkt 1 Pumpanlagen im Ortsbezirk -Bericht der Verwaltung- 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende den Leiter des 

Wirtschaftsbetriebes der Stadt Mainz, Herrn Mettke, der den Ortsbeirat in o. g. 

Angelegenheit anhand einer Powerpoint-Präsentation ausführlich unterrichtet. 

 

Die Powerpoint-Präsentation ist für die Ortsbeiratsmitglieder als Anlage der 

Niederschrift beigefügt.  

 

Die in diesem Zusammenhang aus den Reihen des Ortsbeirates gestellten Fragen 

werden von Herrn Mettke ausführlich und zufriedenstellend beantwortet. 

 

Der Ortsbeirat kommt überein, nach entsprechender Terminabsprache mit Herrn 

Mettke sich die Wassermaschine (HWPW) im Frühjahr nächsten Jahres einmal vor 

Ort anzusehen. 

 

Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Mettke für die ausführliche Unterrichtung 

und die Beantwortung der gestellten Fragen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 Bildpräsentation "Jahresrückblick" und "Umweltteam" 

-Bericht Herr Stampp- 

 

Herr Stampp gibt im Rahmen einer Powerpoint-Präsentation einen Jahresrückblick 

von Ereignissen mit besonderer Bedeutung für den Stadtteil Mainz-Laubenheim im 

Jahr 2012. Außerdem liegt den Ortsbeiratsmitgliedern ein entsprechender Bericht 

des Laubenheimer Umweltteams für das Jahr 2012 vor. 

 

Der Vorsitzende und der gesamte Ortsbeirat bedanken sich bei Herrn Stampp sehr 

herzlich für die Bildpräsentation und die gemeinsam mit dem Umweltteam 

geleistete Arbeit und bitten darum, den Dank entsprechend weiterzuleiten. 

 

Frau Buchholz übergibt von dem Verein für die Erhaltung der Laubenheimer Höhe 

eine Geldspende an das Umweltteam. 

 

Herr Stampp bedankt sich hierfür recht herzlich. 
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Punkt 3 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0919/2012 SPD,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim; 

hier: Freilaufende Hunde im Naturschutzgebiet  

Laubenheimer-Bodenheimer Ried 

Vorlage: 1364/2012 

 

Der Vorsitzende verliest in o. g. Angelegenheit den Sachstandsbericht der 

Verwaltung vom 08.11.2012. 

 

Frau Holzkämper und Herr Riffel sehen in den beiden letzten Sätzen des ersten 

Absatzes einen gewissen Widerspruch wo es heißt: „In der Erweiterung der RVO ist 

es verboten, Hunde abseits der Wege laufen zu lassen. Es besteht also keine 

Anleinpflicht.“  

 

Außerdem weist Herr Harsch darauf hin, dass bereits mehrere tote Tiere mit Biss- 

und Risswunden gefunden wurden. 

 

Herr Horak kann dies nur bestätigen mit dem Hinweis, dass immer wieder jagende 

Hunde zu beobachten sind. Die Antwort der Verwaltung sei deshalb nicht ganz 

nachvollziehbar. 

 

Herr Ortsvorsteher Strotkötter hält es für angebracht, im nächsten Jahr einen 

entsprechenden Antrag einzubringen mit dem Ziel, die RVO entsprechend 

anzupassen. 

 

Im Übrigen nehmen die Ortsbeiratsmitglieder von der Stellungnahme Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1353/2012 CDU, SPD, Grüne, ödp,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim; 

hier: Neuanlage eines Campingplatzes im Rheinuferbereich  

Mainz-Laubenheim 

Vorlage: 1908/2012 

 

Herr Ortsvorsteher Strotkötter verliest den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 

17.11.2012. 

 

Der Vorsitzende erinnert daran, dass die Herrichtung einer öffentlichen Liegewiese 

und eine Gastronomie in „beweglicher Form“ abgesprochen waren. Außerdem 

wird um Klärung gebeten, inwieweit die Anpflanzung eines Auwaldes schon 

durchgeführt wurde. Es wird darauf hingewiesen, dass zugesagt wurde, den 

Ortsbeirat an den Planungen zu beteiligen. In diesem Zusammenhang wird auch 
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die Frage gestellt, wo die Abstellmöglichkeit für Wohnmobile in der Nähe des 

Rheinufers in Laubenheim sein soll. 

 

Im Übrigen nehmen die Ortsbeiratsmitglieder von der Stellungnahme Kenntnis. 
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Punkt 3.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0057/2010 SPD,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 

hier: Begeh- und Befahrbarkeit des Weges Verlängerung Neuweg 

einseitiges Parkverbot ab Vereinsheim AC 09 Laubenheim 

Vorlage: 1912/2012 

 

Der Vorsitzende verliest den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 17.11.2012. 

 

Frau Holzkämper und Herr Horak weisen darauf hin, dass nach dem letzten Regen 

die Verlängerung des Neuweges wieder zum Großteil unter Wasser gestanden hat. 

Der Hinweis, dass der Antrag geprüft und in großen Teilen umgesetzt werden 

konnte sowie die Anmerkung, der angesprochene Wirtschaftsweg sei vor 

Längerem ausgebessert worden, seien relativ unkonkret und aufgrund der 

erneuten Pfützenbildung nicht ganz nachvollziehbar. 

 

Herr Riffel schlägt vor, mit der Verwaltung einen Ortstermin zu vereinbaren. Er wird 

sich diesbezüglich mit der Verwaltung in Verbindung setzen. 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4.1 Hinweise des Vorsitzenden 

 

Herr Ortsvorsteher Strotkötter weist auf Folgendes hin: 

 

– Der Wirtschaftsbetrieb der Stadt Mainz wird gebeten, das Wasser auf dem 

Friedhof 

nicht nach Allerheiligen abzustellen, sondern - wenn es die Witterung erlaubt - 

bis 

nach dem Totensonntag in Betrieb zu lassen. 

 

– Der nächste Dreck weg-Tag findet am Samstag, 13. April 2013 und die 

Junior-Abfallwoche vom 8. bis 13 April 2013 statt 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 4.2 Grundschule Mainz-Laubenheim 

 

Frau Neuroth hält es für sinnvoll, zu den aktuellen Entwicklungen in der 

Grundschule, auch im Hinblick auf die neue Sozialarbeiterin, einmal die 

Schulleiterin, Frau Jendralski, einzuladen. 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass er in dieser Angelegenheit bereits mit der Verwaltung 

Kontakt aufgenommen hat und der Ortsbeirat zu gegebener Zeit unterrichtet wird. 
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Punkt 4.3 Bushaltestelle Parkstraße 

 

Herr Koppius weist darauf hin, dass der Bus an der o. g. Bushaltestelle vor der 

Ludwig-Marx-Straße auch natürlich bei roter Ampelphase anhalten muss und die 

nachfolgenden Fahrzeuge an dem Bus vorbeifahren, weil die Autofahrerinnen und 

Autofahrer glauben, er hält ausschließlich wegen der dortigen Bushaltestelle an. 

Dadurch kommt es zu gefährlichen Verkehrssituationen mit Fahrzeugen, die bei 

grüner Ampelphase von der Ludwig-Marx-Straße in Richtung Innenstadt auf die 

Parkstraße fahren. Ggf. müsste überlegt werden, die durchgezogene Linie vor der 

Ampel entsprechend zu verlängern, damit die Fahrzeuge nicht an dem Bus 

vorbeifahren. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder kommen überein, im Rahmen der nächsten 

Verkehrsbegehung sich die Situation vor Ort anzusehen und mit der Verwaltung 

nach Lösungsmöglichkeiten zu suchen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4.4 Verkehrssituation in der Alexander-Fleming-Straße 

 

Den Hinweis von Herrn Frings, dass es durch parkende Fahrzeuge entgegen der 

Fahrtrichtung in der Alexander-Fleming-Straße (vor dem Haus Nr. 12) immer wieder 

zu gefährlichen Verkehrssituationen auch mit Kindern kommt, die mit dem Fahrrad 

zum Sportzentrum fahren, kommt der Ortsbeirat ebenfalls überein, sich die 

Situation bei der nächsten Verkehrsbegehung vor Ort anzusehen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 5 Einwohnerfragestunde 

 

Von den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern werden keine Fragen gestellt.  

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 19:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Gerhard Strotkötter gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Lukas Harsch gez. Julia Neuroth 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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